

## NOTA DE PRENSA

### Desconvocada la Huelga de Técnicos Sanitarios Tras un Acuerdo Histórico con el Departament de Salut

**Barcelona, 31 de enero de 2024** – La Federación de Técnicos y Profesionales de la Sanidad (FTPS), el Sindicato de Técnicos de Enfermería (SAE) y el Sindicato Estatal de Técnicos Superiores Sanitarios (SIETeSS) han alcanzado un acuerdo trascendental en la noche de ayer con el Departament de Salut, poniendo fin a un conflicto que se prolongaba desde el pasado 30 de noviembre de 2023.

El acuerdo, fruto de 9 horas de intensas negociaciones y el tercer encuentro, se basa en tres aspectos clave. En primer lugar, el Departament se compromete a abordar prioritariamente, en el próximo encuentro bilateral con la Ministra de Sanidad el 2 de febrero, el pago de los grupos B para Técnicos Superiores Sanitarios y C1 para Técnicos en Cuidados de Enfermería, en nuestro caso no es necesaria la reclasificación.

El segundo componente del acuerdo aborda cuestiones profesionales y organizativas, atendiendo a reclamaciones históricas que han afectado a nuestras áreas de trabajo durante años. Este enfoque no solo mejorará las condiciones laborales de los profesionales, sino que también optimizará la eficacia de nuestro trabajo, destacando y visibilizando nuestras profesiones. Se ha establecido un calendario de plazos para su implementación.

Finalmente, el aspecto económico, que corresponde al ICS y al Departament, se abordará con una propuesta proporcional por parte de Salut antes de abril. Esta propuesta será llevada a la mesa de armonización ICS – SISCAT, sujeta a revisión por parte de FTPS, y discutida en una mesa donde participarán los sindicatos que superaron el 10% de representación en las elecciones de las dos áreas de gestión sanitaria, así como las patronales empresariales y el propio ICS. Salut se compromete a respaldar y defender la propuesta, y la aceptamos con la firme advertencia de mantener una vigilancia constante sobre su cumplimiento, reservándonos el derecho de convocar nuevamente la huelga si es necesario.

Cabe destacar el excepcional seguimiento de la huelga, a pesar de las presiones inusuales sufridas por los profesionales, algunas de las cuales se dirimirán en los tribunales de justicia. Queremos expresar nuestro sincero reconocimiento al compromiso de muchos profesionales que han respaldado la huelga, exponiéndose y manteniendo su participación en las movilizaciones. Cuando comenzó el conflicto, nuestra profesión pasó desapercibida; hoy, nos conocen y comprenden la importancia de nuestra organización y nuestro papel fundamental en la salud.

Continuaremos informando sobre los avances y la implementación de las medidas acordadas.